

Liebste Mama!

Princeton, 23./IX. 1965.

Vor allem nun ich mit Hundert Bussis u. guten Wünschen die heutige Geburtstagsgratulation für Dich machen. Eine Geldsendung, zusammen mit dem monatlichen Betrag für Oktober, ist auch schon unterschweys. Wenn es möglich war, dann ich hätte vollkommen auf Deinen Geburtstag vergessen können, ~~ist~~ ist mir unverständlich. Dass ist mir doch in den zwanzig Jahren, seit wir miteinander korrespondieren, noch nie passiert. Es hängt wahrscheinlich mit den (unnötigen) Sorgen zusammen, die ich mir im August wegen Adele machte. Wie ich sehe, hast Du Deinen Geburtstag in Wien auch etwas verspätet gefeiert. War nicht der 31. gerade Euer Reisetag? Dass mit Adele alles in Ordnung ist, habe ich Dir ja schon geschrieben. Mir geht es auch ganz gut. Du brauchst Dir also überhaupt keine Sorgen zu machen. - Das Wetter hier ist wirklich ganz komisch. Jetzt ist hier eine derartige Hitzevölle, dass es buchstäblich heißer ist als im österreichischen Hochsommer. Niemand erinnert sich, Ende

Sept. hier schon so etwas erlebt zu haben. In der Gegend
der Landwirtschaftsschulen bin ich fast nie gewesen. Ist dort
nicht auch ein grosser Wildpark? (ich habe den Namen
vergessen). Das Kelen nur 6 Stunden von Wien ist,
hat mich sehr überrascht. Ist das möglich? Oder kommt
mir das nur deshalb so kurz vor, weil man hier an
ganz andere Distanzen gewöhnt ist? Was Gitti be-
trifft, schreibe nicht, wie ihr Vater (oder Gene-
ral) geheißen hat. Ich glaube nicht, dass es Oppenheimer
auf seine Weltberühmtheit viel ankommmt. Dem meistens
werden ja eben die Weltberühmten, denen es nicht darauf
ankommt, weil sie sich für wesentlichere Dinge interessieren.
Danke für den Brief von Adèle. Es ist merkwürdig, dass sie
nur einen andern Menschen als ihre Tochter erwähnt. Man
hat den Eindruck, dass sie vollkommen vereinsamt ist. Aber
das kann nicht stimmen. Es gibt zwar Eremiten aber
keine Eremitinnen. — Wir freuen uns sehr, dass Dein
Zustand im Laufe der letzten Wochen sich gebessert hat,
u. hoffen, dass auch das neue Elektrokardiogramm gut
ausgefallen ist. Nochmals alles Liebe zum Geburtstag
u. ganz und Bussi immer Dein Kurt.

Alles Liebe zum Geburtstag u. ganz und Bussi auch von Adele.



Vielleckige Grüsse an Rudolf
von uns beiden